



DÖNNHOFF

Süddeutsche Zeitung Magazin

29. MAI 2024

Riesling gilt in Deutschland als »Königin der Reben«. Der Jahrgang 2023 ist bereits abgefüllt und ab sofort erhältlich. Der Sommelier Tobias Klaas hat 16 trockene Rieslinge aus Deutschland für unter 16 Euro verkostet.

DER BESTE:



» Riecht für mich par excellence nach Nahe. Eine puristische, tiefgründige Mineralität. Mineralität allgemein bezeichnet einen Geschmack nach Boden beziehungsweise Terroir. Whoa! Auch am Gaumen ist er super. Nicht sonderlich komplex, aber für einen Einstiegswein sehr gut. Da wundert es mich nicht, dass er vom Weingut Dönnhoff an der Nahe stammt. Ich bin großer Fan. Die Weine sind einfach in sich stimmig und reifen gut. Erst kürzlich habe ich eine Flasche 2012 Hermannshöhle von Dönnhoff getrunken und die war einfach grandios.«

